

# Santa Marta completa la renovación del campo de fútbol con los nuevos vestuarios

El Ayuntamiento espera que la mejora de las instalaciones del Alfonso San Casto esté concluida “en pocas fechas”

EÑE | SANTA MARTA

El Ayuntamiento de Santa Marta está acometiendo estos días el arreglo de dos de los vestuarios del campo de fútbol Alfonso San Casto.

Se trata de una obra en la que el Consistorio está llevando a cabo una inversión de un total de casi 20.000 euros que servirán para realizar una reforma de dos de los vestuarios que existen en los que se cambiarán las duchas, los lavabos y los baños que actualmente se encontraban en mal estado.

Asimismo, se aprovechará esta obra para aislar el suelo con tela asfáltica que logrará evitar que se produzcan filtraciones de agua. En este sentido, tanto en el suelo como en la pared se aprovechará para recubrir de cerámica totalmente nueva estos espacios y para colocar una encimera de granito.

A la par también se realizarán trabajos de electricidad, se instalará nueva grifería, carpintería y nuevas cabinas para inodoros.

Todas estas obras, como indicó la concejal del área, Silvia González, “se están ejecutando en los dos vestuarios que quedaban por reformar y que no habían sido incluidos en la reforma anterior hace dos años”. El paso del tiempo y el uso tan elevado que suelen tener este tipo de instalaciones obliga a que se ejecuten obras que permitan seguir ofreciendo a los usuarios un servicio en óptimas condiciones.

Los vestuarios se están ejecutando a buen ritmo de tal modo que se espera que puedan estar terminadas en breve espacio de tiempo. Cabe recordar que Santa Marta es el municipio que más eventos, escuelas y centros deportivos tiene del alfoz aparte de la capital con un volumen medio semanal de usuarios de los distintos espacios deportivos de cuatro mil personas. El Consistorio ha invertido en los últimos años más de dos millones de euros en mejorar, reformar y ampliar los distintos espacios municipales para la práctica deportiva.



La edil Silvia González visitando las obras de los vestuarios. | EÑE

## LOS DATOS

### Ciudad volcada en el deporte

En los últimos años se han construido importantes instalaciones municipales como son la zona multideporte de Signo XXV, la zona deportiva de Valdelauga, la pista de Las Nieves, la situada en La Fontanica, la zona workout de La Fontanica, la zona deportiva de La Raqueta. A ello se suman las renovaciones de las piscinas, el pabellón municipal, la equipación del campo de fútbol Alfonso San Casto, el campo de fútbol del Miguel Hernández y el nuevo pabellón María Santos.

### Campo de fútbol en la avenida de Palencia

Una de las últimas instalaciones en construirse este año ha sido el campo de fútbol de hormigón pulido y dos pistas de baloncesto ubicados en una parcela municipal entre la avenida de Palencia y la de Valladolid con una superficie de 2.000 metros cuadrados.

## El Centro Ave María de Santa Marta lanza una campaña de petición de ayuda

EÑE | SANTA MARTA

El Centro Ave María, de Santa Marta de Tormes, ha lanzado una petición de ayuda para poder hacer frente a las necesidades más acuciantes de la institución. Bajo el lema “Con vuestra ayuda todo irá bien”, el centro que ayuda a mujeres con hijos en una situación vulnerable, ha iniciado una campaña de recogida de fondos que les permitan cubrir los gastos ordinarios de la institución. Para ello han habilitado un número de cuenta que tienen publicado en sus redes sociales con el fin de que los salmantinos puedan realizar sus donativos y garantizar que el centro pueda salir adelante. Por otra parte, el centro también necesita pañales de las tallas 5 y 6 para los niños, así como leches infantiles de las tres edades. El centro también recoge donativos solidarios a modo de productos de alimentación o de higiene. En estos momentos necesitan artículos como: leche, azúcar, colacao y productos no perecederos. También detergentes, friega suelos, bolsas de basura y artículos de limpieza. El centro además cuenta con un servicio de recogida de ropa usada que está abierto los jueves de 17.00 a 19.00 horas y los sábados de 10.00 a 13.00 horas.

## Monterrubio ofrece ayudas de hasta 300 euros a familias en situación de exclusión social

El dinero será para alimentos y productos de primera necesidad

EÑE | MONTERRUBIO DE ARMUÑA

El Ayuntamiento de Monterrubio de Armuña ha aprobado una línea de ayudas directas para que las personas y familias en situación o en riesgo de exclusión social —circunstancia que además se haya visto agravada por el Estado de Alarma derivado de la pandemia— puedan acceder a la compra de alimentos o productos de primera necesidad. La subvención es compatible con otro tipo de ayudas y es de carácter temporal, para atender necesidades puntuales en esta situación insólita por lo que la premura

a la hora de gestionarse es una de sus características fundamentales debido a la urgencia de las necesidades que se han originado con el coronavirus.

El crédito disponible para la financiación de estas ayudas es de 7.000 euros aunque el Ayuntamiento estudia la posibilidad de ampliarlo en caso de que quedasen personas o familias sin atender, oscilando entre 200 y 300 euros la cantidad que se otorga por núcleo familiar. Además el importe se incrementará en 20 euros por cada menor de cinco años, un 0.1% por

cada miembro adicional a partir de tres integrantes y un incremento del 30% por cada persona con una discapacidad superior al 33%.

Las ayudas podrán solicitarse hasta el 22 de julio y la persona solicitante deberá estar en situación de desempleo, además todos los miembros de la unidad familiar deberán estar empadronados en Monterrubio y deberán de tener unos ingresos máximos de 1.615 euros en el caso de una familia de tres integrantes, 1.425 euros en el caso de dos integrantes y 807 euros en el caso de una persona.



Los municipios de Monterrubio de la Armuña. | EÑE

Viva mi Pueblo

HOY NOTICIAS DE:

GALLEGOS DE SOLMIRÓN | CALZADA DE VALDUNCIEL | MARTIAGO

Más noticias de la provincia en la sección ¡Viva mi pueblo!

LA GACETA  
desalamanca.es